

**15 de octubre de 2014**

## **15 DE OCTUBRE: DÍA MUNDIAL DEL LAVADO DE MANOS**

Con el objeto de extender mejores prácticas de higiene a nivel global, desde el año 2008 se celebra, cada 15 de octubre, el Día Mundial del Lavado de Manos.

La importancia de concientizar sobre esta norma elemental de higiene radica en que el lavado de manos con jabón es una de las maneras más efectivas y económicas de prevenir enfermedades diarreicas y respiratorias, que en forma conjunta son las causantes de la mayoría de las muertes infantiles.

Es por ello que esta fecha es una excelente oportunidad para distribuir información y educar sobre inocuidad de los alimentos y medidas de prevención de las Enfermedades de Transmisión Alimentaria (ETA) fomentando y apoyando la creación de una cultura local del lavado de manos con jabón.

Es por ello que, durante las próximas cuatro semanas, RENAPRA organizará una **campaña**, brindando herramientas para el desarrollo de propuestas que tiendan al cambio de conducta y a la concientización de toda la comunidad, desde los niños en sus hábitos cotidianos hasta a los adultos involucrados en tareas relacionadas con la manipulación de alimentos.

Asimismo, en el marco de esta campaña, ponemos a disposición de la comunidad el **material educativo** sobre el tema que se encuentra disponible en este sitio web.